



**Junta de
Castilla y León**
Consejería de Educación



IES Fray Pedro de Urbina
<http://www.iesfraypedro.com>



CIFP Río Ebro

<http://cifprioebro.centros.educa.jcyl.es>

Estimadas familias:

Hace unos años, este Centro Escolar, fue seleccionado para participar en un estudio denominado “**Estructura familiar y Trastornos de la Conducta Alimentaria**”. Este proyecto de investigación ha sido coordinado por el Dr. Manuel Mateos Agut, (Hospital de Día del Servicio de Psiquiatría del Hospital “Divino Valles” de (Burgos) y ha sido financiado por la Junta de Castilla y León y la Obra Social de Caja de Burgos.

La investigación, llevada a cabo en la provincia de Burgos, ha tenido como objetivo principal DETERMINAR LA RELACIÓN ENTRE LAS ESTRUCTURAS FAMILIARES Y LOS TRASTORNOS DE LA CONDUCTA ALIMENTARIA, para así poder prevenir la aparición de dichos trastornos y dotarnos de nuevas estrategias para intervenir durante el desarrollo, curso y mantenimiento de la anorexia y la bulimia, no sólo desde el sistema sanitario, sino también desde el educativo y social.

Hace unos meses se han presentado los resultados de este estudio, que deseamos dar a conocer a todos aquellos que estén interesados, en especial a aquellos padres y centros que colaboraron desinteresadamente en dicho proyecto.

Por ello, les invitamos a asistir a la charla titulada: “**FAMILIAS SANAS. CLAVES PARA SU DESARROLLO. Influencia de la familia en la anorexia y bulimia**”.

Charla impartida por **D^a. María Isabel Vegas Miguel**, psicóloga, máster en Counseling y miembro del equipo de investigación que ha realizado el mencionado estudio.

En esta charla, se hablará de la importancia de la autoridad, del afecto, del tipo de comunicación familiar, de la forma de resolver conflictos, etc., actitudes fundamentales para prevenir el desarrollo tanto de trastornos de la conducta alimentaria, como de otro tipo de problemas familiares.

Les esperamos el **martes, 26 de noviembre de 2013, a las 18:45 en el salón de actos del IES Fray Pedro de Urbina.**

Aprovechamos la ocasión para enviarles un cordial saludo.

Miranda de Ebro, 20 de noviembre de 2013

La Directora
Dña. Natividad Esteban Ramos